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El COE apuesta por una candidatura 
olímpica de Pirineos con Barcelona y 
Zaragoza 

 

Alejandro Blanco en el acto de apoyo a la Candidatura Juegos Olimpicos de Invierno 

2030 

El Presidente del COE visita por segunda vez la Val d'Aran para mostrar su apoyo a 

unos Juegos Olímpicos de Invierno en los Pirineos. En esta ocasión se ha rodeado de 

más de 100 alcaldes implicados en la candidatura olímpica para 2030.  

El Conselh Generau d’Aran se convirtió el pasado mes de septiembre en la 
primera institución en aprobar en su pleno, por unanimidad, una declaración 
institucional a favor de la candidatura olímpica de los Pirineos para los juegos 
de invierno de 2030. 

Es por eso que este sábado organizó en el Palau d’Espòrts de Vielha un acto 
junto a los Presidentes de las diputaciones de Huesca, Zaragoza, Barcelona y 
Girona y de las comarcas de la Ribagorza, Alto Gállego, Jacetania y 
Sobrarbe para que el presidente del Comité Olímpico Español (COE), 
Alejandro Blanco, mostrara también su apoyo público ante más de 150 
asistentes, entre los que se encontraban un centenar de alcaldes de las 
poblaciones afectadas por la candidatura, así como representantes de los 
Consells comarcales de la Alta Ribagorça, Pallars Jussà, Pallars Sobirà, Alt 
Urgell y Cerdanya. 

Abrió el acto la la síndica de Aran, Maria Vergés, asegurando que, 

“La celebración, por primera vez en la historia, de unos Juegos Olímpicos en el 
Pirineo es un hito de gran importancia para este territorio en general y para la 
Val d’Aran en particular. Una oportunidad de estas dimensiones tiene que 
ayudar a generar el impulso en el desarrollo social y territorial que el Pirineo 



necesita para proyectarse como un territorio de referencia y demostrar así 
nuestra capacidad, no solo para organizar eventos de estas características, 
sino también nuestra capacidad para innovar y mejorar la calidad de vida de las 
personas que viven aquí, a través del equilibrio territorial, de la sostenibilidad y 
de la igualdad de oportunidades, además de posicionarnos internacionalmente 
como un territorio de referencia”. 

"Tenemos la necesidad de plantear un enfoque estratégico de los retos del 
territorio y de ir más allá únicamente del debate ambiental y turístico, un 
debate, el ambiental, por el que hasta ahora nadie había mostrado 
preocupación cuando, por ejemplo, nuestro territorio sufre el paso de 
centenares de camiones diarios. En este proceso, el Conselh Generau d’Aran 
quiere ser una institución activa para conseguir el hito de esta candidatura, 
conscientes como somos del impacto positivo, así como pasó con los JJOO de 
Barcelona 92, y lo queremos hacer conjuntamente con el resto de territorios del 
Pirineo”. 

Durante su intervención, la síndica quiso hacer un reconocimiento a los seis 
deportistas araneses que han participado a lo largo de la historia en unos 
juegos olímpicos de invierno: 

• Rafael Mombiedro en Oslo 1952, 
• José Moga y Andreu Ribera en Cortina d’Ampezzo en 1956, 
• Eva Moga en Calgary 1988, 
• Xavi Ubeira en Albertville 1992 y Lillehammer 1994 y 
• Alex Puente en Sochi 2014. 

Vergés agradeció también su labor a todos los y las deportistas que en la 
actualidad representan a la Val d’Aran en modalidades como el freeride, el 
esquí alpino, esquí de fondo, patinaje artístico o curling, entre muchos 
otros. 

“Creo que es de justicia agradecer el trabajo y el esfuerzo que estos deportistas 
han llevado a cabo, no solo elevando el esquí en Aran, en Catalunya y en toda 
España, sino también por haber representado nuestra tierra en unos Juegos, 
algo que es necesario reconocer como merecen” 

En su intervención, el presidente del COE, Alejandro Blanco, quién ya 
mostró su apoyo a la candidatura en una visita a Baqueira en 2018 hizo una 
exposición de lo que supone para el territorio acoger unos Juegos Olímpicos y 
de la gran repercusión mediática que los mismos tienen. Ha agradecido a la 
síndica su acogida y ha destacado que 

"esta es la candidatura del entendimiento, del diálogo y del respeto. Una 
candidatura en la que la sociedad y las personas han de ser los responsables 
de este proyecto. El Pirineo tiene que mostrar lo que es y lo que es capaz de 
conseguir. Y, sobre todo, tiene que mostrar la capacidad, conocimiento e 
implicación de los pirenaicos y pirenaicas y la pasión que sienten por la nieve, 
por la montaña y por los deportes de invierno”. 



Ya se está trabajando en el estudio técnico 

Alejandro Blanco aseguró también que ya se está trabajando en la redacción 
del estudio técnico que se entregará al Comité Olímpico Internacional (COI) el 
próximo mes de marzo. Y se está haciendo contando con expertos del gobierno 
de España, de la Diputación General de Aragón y de la Generalitat de 
Catalunya, aunque una propuesta de intenciones ya se ha enviado a los 
representantes olímpicos de Lausana (Suiza). 

Queda así confirmado de que en caso de formalizarse oficialmente la 
propuesta, las sedes deportivas, así como las de las ceremonias de apertura y 
cierre, se repartirán entre los terrirtorios del Pirineo aragonés y catalán, 
además de las ciudades de Zaragoza y Barcelona. Así, Blanco cerró su acto 
explicando que, 

“Esta es la candidatura del entendimiento, del diálogo y del respeto. Una 
candidatura en la que la sociedad y las personas han de ser los responsables 
de este proyecto. El Pirineo tiene que mostrar lo que es y lo que es capaz de 
conseguir. Y, sobre todo, tiene que mostrar la capacidad, conocimiento e 
implicación de los pirenaicos y pirenaicas y la pasión que sienten por la nieve, 
por la montaña y por los deportes de invierno”. 

Mas de 150 representantes públicos asistieron alcto en apoyo de los Juegos 

Olímpicos de 2030.  

 


